



Fußballvorstand im Kern wieder gewählt und erweitert

110406ugb Lüneburg. Als weitgehend harmonische Veranstaltung erwies sich die jährliche Mitgliederversammlung der Fußballabteilung des MTV Treubund, mit ca. 550 Mitgliedern die größte Fußballabteilung in Lüneburg. Nach Berichten über die sportliche Situation der Herren-Teams, bei denen die Erfolgsserie der 1. Mannschaft, deren Aufstiegschance und Perspektiven für die nächste Saison im Vordergrund standen, wurden auch Stand und Entwicklung der Jugendmannschaften ausführlich gewürdigt.

Deutlich wurde, dass die Einführung von Jahrgangsmannschaften auf der Bezirksebene in Verbindung mit der Leistungsstärke der MTV-Jugendteams dazu geführt hat, dass mittlerweile bereits sie-ben statt ehemals drei Mannschaften auf Bezirksebene und höher spielen, wobei für die kommende Saison erwartet wird, dass dann neben den A-Junioren auch die B-Jugend in der Niedersachsen-liga aufläuft. Kehrseite dieses sportlichen Erfolgs ist indes die finanzielle Belastung, wie im weiterenungsverlauf noch deutlich wurde. Angesprochen wurden zudem Probleme, hinreichend Trainer bzw. Betreuer für die Jugendteams zu finden, und auch der Bedarf an Schiedsrichtern ist aufgrund der Vielzahl gemeldeter Teams noch nicht gedeckt.



Der Finanzplan für das laufende Jahr wurde ohne Einwände akzeptiert. Am intensivsten diskutiert wurde dabei die Einführung eines von den Spielern der Jugend-Leistungsmannschaften zu entrichtenden Sonderbeitrags, der erforderlich ist, um die dort anfallenden Kosten zumindest ansatzweise besser zu decken. Für soziale Härtefälle sollen indes Hilfestellungen geschaffen werden, sei es im Umlageverfahren oder aus dem eigenen

Fußballjunioren-Förderfonds, damit die betreffenden Spieler in ihrem Teams bleiben können. Das in diesem Zusammenhang auch aufgezeigte Problem, im oberen und mittleren Jugendbereich kaum noch Breitensport-Mannschaften als gewünschten Unterbau für die Leistungsteams zu haben, wurde andiskutiert, wegen seiner Komplexität aber auf eine der nächsten Vorstandssitzungen vertagt.



Nach entsprechender Entlastung wurde der amtierende Vorstand im Kern wieder gewählt. Lediglich der auf eigenen Wunsch aus persönlichen Gründen ausscheidende Jugendkoordinator *Bernd Hilde-brandt* verließ das Gremium. Neben anerkennenden Worten erhielt der Geehrte für seine langjährige Aktivität einen Präsentkorb der Abteilung [Foto]. Erweitert wurde der Vorstand um einen für das Ressort Marketing zuständigen Vertreter, so dass das Leitungsorgan nunmehr aus neun Personen besteht. Den Geschäftsführenden Vorstand bilden

Ulf Henning (1. Vorsitzender); *Volker*

Harms

(Vorsitzender),

Manfred Martens

(Verwaltung/Finanzen) und

Ulf G. Baxmann

(Kommunikation). Hinzu kommen im erweiterten Vorstand

Andreas Brinkmann

(Koordinator Herren),

Fritz Rechten

(Koordinator A-/B-Jugend),

Ulf G. Baxmann

(Koordinator C-/D-Jugend),

Oliver Haase

(Koordinator E-/F-/G-Jugend),

André Dkhili

(Schiedsrichter-Obmann) und

Manfred Vogt

(Marketing). [Foto]

(2.

Berichtet wurde abschließend über anstehende Aktivitäten im Rahmen der neuen HSV-Kooperation (LZ berichtete), darunter die Durchführung des Young-Talents-Day am 19. Juni 2011, ein Sichtungsturnier für Jugendfußballer der Geburtsjahrgänge 1999-2002. Nähere Informationen dazu befinden sich auf der Internetseite der MTV-Fußballabteilung.

Pressemitteilung 6. April 2011:

Prof. Dr. Ulf G. Baxmann, MTV Treubund Lüneburg, Baxmann@uni-lueneburg.de, Tel: 677-2160